

## KULTUR LOKAL

# Coburger Ballettfreunde mit neuer Führungsspitze

**Coburg** – Der Verein der Ballettfreunde hat ein neues Leitungsteam bekommen. Bei der Hauptversammlung sind die Begründer und Vorsitzenden des Vereins – Maria und Rüdiger Hoffmann – zu Ehrenmitgliedern ernannt worden.

Aus ihren Ämter verabschiedet wurden auch Schatzmeister Klaus Faber sowie die stellvertretende Vorsitzende Ann Söllner. Die neu gewählte Vorsitzende Alexa Hahn stellte bei den

ehemaligen Vorstandsmitgliedern die Zuverlässigkeit und den langjährigen verdienstvollen Einsatz heraus.

Zum neuen Vorstandsteam gehören Beirat Werner Stubenrauch, Schatzmeisterin Sabine Garlin und Daniel Cîmpean als Stellvertreter der Vorsitzenden. Nun geht es für den Verein darum, die ersten anstehenden Projekte der Tanzszene in und um Coburg zu erörtern und gemeinsam zu planen. *aha*



Der neue Vorstand der Ballettfreunde Coburg mit Werner Stubenrauch, Alexa Hahn, Sabine Garlin und Daniel Cîmpean (von links) nimmt die Arbeit auf.

Foto: Alexa Hahn